

BULLETIN DE L'ACAM
N° 35
Spécial Expo Croissy-Beaubourg
22 et 23 novembre 1997

ASSOCIATION CULTURELLE
ARMENIENNE
DE MARNE-LA-VALLEE
1, avenue Houette 93160 NOISY LE GRAND

Directeur de la publication
Philippe Pilibossian
Rédacteur en chef
Jean-Pierre Hatchikian
Rédacteur-Adjoint
Daniel Ter Sakarian

ՄԱՌԵՆ-ԼԱ-ՎԱԼԼԵՅԻ ՀԱՅԿԱԿԱՆ ՄՇԱԿՈՒԹԱՅԻՆ ՄԻՈՒԹԻՒՆ

Samedi 22 et Dimanche 23 novembre 1997

EXPOSITION DE MINIATURES **ARMÉNIENNES**

Salle des Fêtes de Croissy-Beaubourg

(Marne-la-Vallée), sous le patronage de la Commission des Affaires Culturelles de la
Municipalité de Croissy-Beaubourg

L'ACAM vous convie à une manifestation particulièrement animée !

Samedi 22 novembre 1997

à partir de 10 heures, Exposition de Miniatures arméniennes, qui se tiendra jusqu'au Dimanche 23 à 18 heures. Egalement exposition de Dessins d'enfants pour l'illustration de contes populaires arméniens

18 heures, Vernissage de l'exposition en présence du maire Michel GERES et des Elus. Vin d'honneur offert à tous

20 heures, L'ACAM convie ses membres et amis à un buffet arménien auquel les élus sont invités à se joindre (après le visuel, l'auditif, voici le gustatif...). Réservation obligatoire pour ce buffet

Dimanche 23 novembre 1997

10 heures, Ouverture de l'exposition

16 heures, Intervention des responsables du Fonds Arménien de France, avec séances de vidéo-projection, et débat convivial

18 heures, Vin d'honneur réservé aux membres de l'ACAM et du Fonds Arménien de France

Info expo : Jean-Marc Tokatlian, au 01 60 17 84 83
Réservation Buffet : participation aux frais 50 francs

Mairie de Croissy-Beaubourg, Mme Brites, Maire-Adjoint, 01 60 05 31 18

Mobilisation pour la reconstruction de la zone d'Arménie dévastée par le séisme du 7 décembre 1988

L'Arménie est un petit pays d'environ 30 000 km², enclavé entre la Géorgie, l'Azerbaïdjan, l'Iran et la Turquie. Sa population s'élève à environ 3,7 millions de personnes.

Indépendante depuis le 21 septembre 1991, l'Arménie est liée à la France par plusieurs traités et accords d'amitié et de coopération dans les domaines politiques, économique, culturel, scientifique et de sécurité.

La communauté arménienne de France se compose d'environ 400 000 personnes, pour la plupart les descendants des victimes du génocide perpétré au début du XX^e siècle.

Le Fonds Arménien de France, à qui nous laissons la parole dans le texte ci-contre, et que nous accueillons à Croissy-Beaubourg, est une association Loi 1901, déclarée en date du 6/05/91.

C'est une organisation humanitaire unitaire regroupant toutes les églises arméniennes, les principales associations de bienfaisance et des personnalités indépendantes (Charles Aznavour, Henri Verneuil...).

Site Internet de l'ACAM

www.acam-france.org

Vous y trouverez :

Bulletin

Activités de l'ACAM, Cours
Activités et événements
en Région parisienne
Infos sur la communauté

et bien sûr la messagerie pour nous contacter directement

Parèv !

Le séisme du 7 décembre 1988

L'Arménie a de tous temps été touchée par des tremblements de terre. Les techniques de construction antisismiques utilisées dans les monuments anciens montrent, du reste, que ses habitants savaient se prémunir contre ce genre de catastrophe naturelle.

Mais le séisme du 7 décembre 1988 a été particulièrement violent et dévastateur. La terre a tremblé dans toute la région nord de l'Arménie, détruisant tout ou partie de 21 villes et 58 villages. 530 000 personnes se retrouvèrent sans abri dans une région où le thermomètre descend en hiver jusqu'à -15°, -20° C en hiver.

Le séisme a fait 25 000 morts et 19 000 invalides et blessés.

La situation actuelle

Plus de 8 ans après, la zone sinistrée par le séisme offre au visiteur un spectacle de désolation et une impression de chantiers inachevés. 30 000 familles "vivent" encore dans des abris de misère (conteneurs, wagons, baraques de tôle). En moyenne, 40 à 45 % des habitations restent à reconstruire.

La situation est encore plus grave en matière d'équipements scolaires et hospitaliers. Exemple : à Gumri, la plus grande ville de la région, 72 % de l'équipement scolaire reste à reconstruire, comme 76 % de l'équipement hospitalier.

Trois grands acteurs sont engagés dans la reconstruction de la zone, la Banque Mondiale, l'Etat et le Fonds arménien, ainsi que le secteur privé pour ce qui le concerne. Mais au rythme actuel des sommes qui y sont consacrées, soit 75/100 millions de F/an, toutes origines confondues, 20 à 25 années seraient encore nécessaires pour achever la reconstruction. Les enfants du séisme auront alors 35 ans !

Le Fonds arménien a donc décidé de faire de la reconstruction de cette zone d'Arménie une priorité.

Lancement de la campagne

Le lancement officiel de cette opération de mobilisation de notre communauté et de nos compatriotes coïncidera avec la tenue d'un nouveau Téléthon aux Etats-Unis, le 27 novembre 1997. Ce jour-là, une liaison satellite directe sera établie avec Los Angeles et notre communauté interviendra lors du Téléthon. Ainsi sera soulignée symboliquement l'unité de la chaîne de solidarité reliant les différents Fonds Arméniens de par le monde.

Fonds Arménien de France

BP 12

75660 Paris Cedex 14

Tél. 01 43 68 29 29 - Fax 01 43 68 15 91

CCP 11.926-85-C Paris